



KAA La Gantoise et DELA organisent un hommage aux supporters décédés sur leur mur commémoratif rénové

Le KAA La Gantoise et la Fondation KAA La Gantoise, en collaboration avec le spécialiste des pompes funèbres DELA, organisent un hommage commémoratif pour les supporters décédés du KAA La Gantoise. Ils le font à l'occasion de la rénovation du mur commémoratif du stade, sur lequel 400 supporters décédés sont désormais commémorés. L'hommage commémoratif sera organisé le dimanche 25 février, une heure avant le coup d'envoi du match KAA La Gantoise - Royal Antwerp. "Avec cette initiative, nous voulons garder vivante la mémoire de nos supporters décédés", ont déclaré les initiateurs KAA La Gantoise et DELA.

Depuis huit ans, il est possible pour les familles de supporters décédés d'organiser des funérailles footballistiques par l'intermédiaire des entreprises de pompes funèbres DELA. Le cercueil ou l'urne est coloré en bleu et blanc, tout comme les fleurs, les bougies et le matériel imprimé. Ceux qui le souhaitent peuvent même louer le bus des joueurs de KAA La Gantoise lorsqu'il est disponible et le suivre derrière la voiture funéraire.

Depuis 2015, la KAA La Gantoise Arena accueille un mur commémoratif pour les supporters décédés, sur lequel plus de 400 personnes sont aujourd'hui commémorées. Au-dessus d'eux se trouve le slogan "Personne n'est perdu". tiré de la chanson Mia de Gorki. Cette même chanson est jouée à la 52e minute de chaque match de championnat en mémoire des supporters décédés. Le mur commémoratif et la 52e minute sont devenus une belle et chaleureuse tradition.

Wim Beelaert de la Fondation KAA La Gantoise : « *Les fans de football forment une grande famille. Chaque semaine, nous partageons ensemble le bonheur et l'euphorie, mais aussi la déception, la perte et le deuil. Quand l'un d'entre nous décède, cela nous affecte tous. Avant le coup d'envoi du match Gand-Anvers le dimanche 25 février à 15h00, nous organisons donc un moment de recueillement ouvert à tous.* »

De beaux souvenirs inoubliables

Le fait que les cérémonies d'adieu peuvent apporter un réconfort bien nécessaire a été prouvé une fois de plus en septembre 2023, lorsqu'un jeune supporter de Gand âgé de 17 ans a eu droit à une fête d'adieu au KAA La Gantoise Arena. Les funérailles mettent ici l'accent sur la vie et les bons souvenirs de l'être cher disparu. Il n'est donc pas surprenant que le club dans ce cas joue un rôle important lors des funérailles.

Marysia Kluppels de DELA : « *Le fait que KAA La Gantoise s'associe à cette initiative est inestimable pour les nombreux supporters qui ont partagé tant d'émotions autour du football. Un moment de commémoration avec le noyau de cette grande famille garantit que personne ne soit oublié.* »

En outre, l'époque à laquelle une cérémonie d'adieu ne pouvait se dérouler que dans une église ou un auditorium est révolue. Plus d'un quart des Belges préfèrent des funérailles personnalisées, selon les chiffres de DELA. Aujourd'hui, le choix du lieu est l'un des moyens

DELA

de rendre les funérailles ou la crémation plus personnelles. Un lieu qui était spécial pour le défunt, un endroit qu'il a fréquenté ou dont il a gardé un souvenir particulier.